



250 m²

Réf. MZILOST1550

Prix NC

Gassin

Maison à louer (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété provençale offre une vue imprenable sur la mer et le clocher de Saint-Tropez, elle est située au sein d'un domaine privé, à quelques pas du village. La villa possède un grand jardin joliment arboré d'environ 2500 m² offrant un endroit intime, agréable et calme; comprenant un séjour spacieux et lumineux avec de grandes baies donnant sur l'incroyable vue, d'une cuisine équipée, de 5 chambres ainsi que d'une piscine.

This Provencal property offers a breathtaking view of the sea and the bell tower of Saint-Tropez, it is located in a private domain, a few steps from the village. The villa has a large garden of about 2500 m², offering an intimate, pleasant and quiet place; including a spacious and bright living room with large windows overlooking the incredible view, a fully equipped kitchen, 5 bedrooms and a pool.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

